## Carnaval et dégustation de crêpes à l'école Sainte-Jeanne-d'Arc - Chaufour-Notre-Dame



Les enfants, déguisés, attendent leur crêpe dans la cour de l'école.

Vendredi après-midi, les élèves de l'école, dans des déguisements très colorés, étaient tous réunis pour une distribution de crêpes. Les parents ont ensuite pu en acheter. Une opération qui a permis de récolter des fonds pour les projets de sorties de l'école Sainte-Jeanne-d'Arc.

« Les CM1 et CM2 iront visiter Belle-lle-en-Mer, en Bretagne, en mai, les CP et grande section découvriront Terra Botanica à Angers en juin et les maternelles iront au Musée Vert du Mans, pour connaître les insectes », explique la directrice de l'école, Evelyne Porte.

L'Apel, association des parents d'élèves, organise une soirée cabaret le 23 mars (il reste des places).

L'école Sainte-Jeanne-d'Arc organise une opération portes ouvertes le vendredi 22 mars, de 16 h 30 à 19 h 30. Contact : 02 43 88 83 88.